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Это доктор Роберт Петерсон в своем учении о спасительной работе Христа. Это 
сессия 7, Три должности Христа, Пророка, Священника и Царя, Часть 2.  
 
Мы изучаем три должности Христа: пророка, священника и царя, и в настоящее 
время мы работаем с его пророческой должностью. 
 

Мы сказали, что Второзаконие 18:14-22 говорит о целом ряде пророков, 
достигающих кульминации во Христе, с которым Петр отождествляет себя в 
Деяниях 3:22. И поэтому я хотел бы продолжить и поговорить об Иисусе как о 
великом пророке, как показано в Нагорной проповеди, как о Слове в Иоанна 1 и 
как о говорящем утверждениях Я есмь в Евангелии от Иоанна. В Нагорной 
проповеди несколько раз, один, два, три, четыре, пять раз, по крайней мере, 
Иисус говорит: вы слышали, что сказано, а Я говорю вам, Матфея 5:21, 22, 27, 28, 
33, 34, 38, 39, 43, 44, каждый раз он исправляет фарисейские и книжные 
неверные толкования Ветхого Завета. Находясь среди них, он не говорит: вы 
слышали, он говорит: это было сказано, говоря о разрешении развода, но Я 
говорю вам. 
 

Иисус действительно авторитетный пророк. Я подумал, что было бы неплохо 
уделить немного времени и пройтись по Нагорной проповеди, рассматривая 
радикальное и прекрасное учение Иисуса. Он радикальный учитель. 
 

Он учит не как книжники и фарисеи, но как имеющий великую власть. 
Действительно, демоны повинуются ему, и творение Божие повинуется ему. 
Темы Нагорной проповеди могут быть разными, и, таким образом, ее можно 
проповедовать и преподавать по-разному. 
 

И одна тема, конечно, это праведность Божья. Но я хочу продолжить другую 
тему, и это тема Бога как нашего Отца. И поэтому я хочу посмотреть на 
проповедь таким образом. 
 

В ней говорится о том, как жить на земле с Богом как нашим Отцом на небесах, 
о небольшой обстановке в стихе 1 главы 5 Евангелия от Матфея. Проповедь, 
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конечно, дана в Матфея 5-7, одной из самых обширных частей служения Иисуса 
как пророка. 
 

В блаженствах они следуют образцу. По-настоящему счастливы, говорит Иисус, 
благословенны люди, чья жизнь характеризуется таким образом, и тогда, 
потому что или для, они будут в конечном итоге спасены. Вот в чем смысл этого 
формата. 
 

Например, блаженны нищие духом, ибо их есть Царство Небесное. В стихе 10 
есть включение, которое также говорит, что их есть Царство Небесное. Таким 
образом, книга заканчивается в любом конце, и речь идет о последнем Царстве 
Небесном. 
 

Конечно, проповедь относится к жизни сейчас, правильно понятой, принимая во 
внимание, что учение Иисуса радикально, и нам нужно было быть 
осторожными. Многие христиане неправильно поняли проповедь именно по 
этой причине. Но я не собираюсь проходить ее полностью, но по-настоящему 
счастливы те, кто видит свою духовную нищету как конечную потребность в Боге 
и его прощении и благодати, ибо их есть Царство Небесное. 
 

Воистину счастливы те, кто скорбит о своих грехах, ибо в конце концов они 
будут утешены Богом. И так далее, но стих, который действительно 
соответствует теме, к которой я обращаюсь, это стих 9. Блаженны миротворцы, 
ибо они будут наречены сынами Божиими. Здесь не упоминается Бог как Отец, 
но это подразумевается. 
 

Блаженны те , говорит Иисус, истинно счастливы те, кто ищет мира в своих 
отношениях друг с другом, но, что еще важнее, в своих отношениях с Богом. 
Они будут названы сынами Божиими. И снова, каждая из Заповедей Блаженства 
заканчивается речью об окончательном спасении. 
 

Итак, здесь говорится о нашем окончательном усыновлении или окончательном 
признании нас Богом как его сыновей или дочерей. Конечно, сейчас это имеет 
последствия, но еще раз, уже здесь, в Заповедях блаженства, во введении к 
проповеди, где описывается характер благочестивых мужчин и женщин, мы 
имеем это упоминание о семье Бога и принадлежности к Отцу. Опять же, 
главный акцент в конечном счете, но подразумевается, конечно, что мы уже 
принадлежим ему, как мы увидим в применении Иисусом этого его принципа, 
отцовства Отца и нашего сыновства, которое проходит через всю проповедь. 
 

Остальная часть Матфея 5, после Заповедей блаженства, является приложением 
в стихах 11 и 12 к ученикам, подвергающимся гонениям. Даже там, говорит 
Иисус, вы можете быть по-настоящему счастливы, потому что вы страдаете за 
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меня, и вы не должны удивляться. Это то, как они обращались с пророками до 
вас и с народом Божьим до вас. 
 

Но остальная часть главы 5 говорит о жизни в мире, здесь и сейчас, со знанием 
того, что Бог на небесах — наш Отец. Жить на земле, в мире, с Богом как нашим 
небесным Отцом. Итак, мы видим в стихе 16, как город на горе, свет которого 
светит и не может быть скрыт, так и ваш свет да светит пред людьми, чтобы они 
видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного. 
 

Верующие не должны становиться неотличимыми от мира ; они не должны 
сообразовываться с миром, и они не должны удаляться от мира. Напротив, они 
должны проникать в мир и жить в его среде и жить для своего Отца . И они 
должны делать добро, они должны делать добрые дела, как доказательство 
того, что они знают Бога по Его благодати, и когда они, и люди должны делать 
это, их цель не в том, чтобы люди хвалили их, и Иисус позже осуждает это в 
проповеди, но они должны делать добро своему ближнему, особенно в этом 
контексте, своему неспасенному ближнему, так что в результате люди будут 
воздавать славу Богу. 
 

Мы должны жить в мире со знанием того, что Бог на небесах — наш Отец. Мы 
снова видим это в стихах 44 и 45. Вы слышали, что сказано: 43, люби ближнего 
твоего и ненавидь врага твоего. 
 

Раннее издание Новой американской стандартной Библии, не знаю, делает ли 
оно это до сих пор, но оно пишет цитаты из Ветхого Завета заглавными буквами. 
Все это было заглавными буквами. Последующее издание пишет заглавными 
буквами только первую часть, потому что ненавидь врага своего не было 
заглавными буквами; это было фарисейское толкование, я бы сказал, неверное 
толкование ветхозаветного принципа любви к ближнему своему. 
 

Поэтому вы имеете право любить своего врага и ненавидеть своего врага. Нет, 
говорит Иисус, но Я говорю вам, не критикуя и не исправляя Ветхий Завет, но 
действительно исправляя фарисейский толкование Ветхого Завета. Я говорю 
вам, любите врагов ваших и молитесь за тех, кто гонит вас, чтобы вы могли быть 
сынами Отца вашего Небесного. 
 

Ибо Он возносит Сына Своего над злыми и добрыми и посылает дождь на 
праведных и неправедных. Ибо если вы любите любящих вас, какая вам 
награда? Не то же ли делают и мытари? И если вы приветствуете только братьев 
ваших, что особенного делаете перед другими? Не то же ли делают и язычники? 
Поэтому вы должны быть совершенны, как совершен Отец ваш Небесный. Наше 
сыновство по отношению к Отцу Небесному проявляется в молитве за врагов и 
даже в любви к ним, показывая, что мы прощены и любимы Богом. 
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Опять же, вопреки учениям лидеров Израиля того времени, учения Иисуса были 
радикальными. Они намеренно идут против течения, чтобы люди увидели свою 
нужду в Господе, потому что их лидеры — слепцы, ведущие их в яму. 
Последний стих в главе 5, вы, следовательно, должны быть совершенны, как 
совершен Отец ваш Небесный. 
 

Его нельзя разбавлять. Вы говорите, вы хотите сказать, что Библия ставит 
невыполнимую цель для христианской жизни? Да, она ставит абсолютное 
совершенство как цель. Это недостижимо. 
 

Вы правы. Разве Господь этого не знает? Конечно , он это знает. То же самое мы 
видим в 1 Петра 1, цитируя Левит. 
 

Возможно, это 11:44, я не уверен. Будьте святы, как Отец ваш, как Бог свят. 
Будьте святы, как Бог свят, говорит Господь. 
 

Что? Это невозможно. Да. Почему Бог дает невыполнимую цель для 
христианской жизни? По нескольким причинам. 
 

Во-первых, хотя он принимает нас свободно по своей благодати, он дает нам 
невозможные стандарты, чтобы смирить нас и напомнить нам, что каждый день 
мы нуждаемся в его благодати. Мы не только спасены раз и навсегда по 
благодати через веру, но и живем христианской жизнью каждый день по 
благодати Божьей через веру. Таким образом, это смиряет нас и ведет нас к 
благодати Божьей, не только как его любовь, изначально принимающая нас в 
свою семью, но и как сила и обеспечение Отца. 
 

Мы уменьшили благодать. Она означает незаслуженную милость или любовь 
Божию. На самом деле, она даже сильнее этого. 
 

Это его благосклонность и любовь против того, что мы заслужили, а не просто 
незаслуженно. Это наоборот. Мы заслуживаем ада, а получаем рай. 
 

Мы заслужили его недовольство, и мы приняты в его семью. Но это не только 
так. Божья благодать — это также его сила. 
 

Как и во 2 Коринфянам 12, Бог дал Павлу жало в плоть. Павел просил Бога 
избавить его от этой физической болезни, возможно, плохого зрения. Галатам 4, 
мы не уверены. Но он снова и снова умолял Господа, и Бог сказал: нет, 
довольно для тебя благодати Моей. Обратите внимание на параллелизм, ибо 
сила Моя совершается в немощи. 
 

Бог хочет, чтобы мы были слабы, видели свою нужду, чтобы мы могли 
полагаться на Его благодать каждый день нашей жизни. Так, в Матфея 5:48 и в 1 
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Петра 1, среди прочих мест, стандартом христианской жизни является 
абсолютное совершенство, и оно недостижимо. Так что изречение, которое вы 
иногда слышите, что Бог никогда не прикажет нам сделать то, что невозможно, 
неверно. 
 

Он намеренно делает это, чтобы поставить нас на место. Мы не лучше 
неспасенных людей. Мы спасены благодатью Божьей и должны любить их как 
собратьев-грешников, которым нужно знать эту благодать, а также вести нас к 
его благодати каждый день, и полагаться на его дух, чтобы жить христианской 
жизнью, потому что это не программа самопомощи. 
 

О, мы стараемся и усердно трудимся, но мы под Богом и полагаемся на его 
благодать и дух. Следующий раздел проповеди снова показывает колоссальное 
служение Иисуса как великого пророка Бога, как мы видим в главе 6:1 по 18, 
живущего в религиозной сфере с Богом как Небесным Отцом. Это все жизнь 
духовная? Да, но Иисус здесь выбирает три элемента, которые фарисеи 
отделили от обычного мужчины или женщины. 
 

У нас в основном негативное отношение к фарисеям, и это исходит от Иисуса и 
Павла, но евреи первого века очень уважали фарисеев, потому что они 
молились, давали, молились и постились больше, чем требовал закон. Они 
были сверхревностными в делах Божьих. Они были сверхревностными в законе. 
 

Они давали больше, они молились больше, и они постились больше. 
Неудивительно, не случайно, что Иисус говорит о даянии в 6, с 1 по 4, о молитве 
в 5 по 15, а затем о посте в 16-18. И снова он намеренно и радикально 
сталкивается с фарисейским учением. 
 

Почему? Две причины. На самом деле, чтобы проявить милосердие к фарисеям. 
Я поражен Деяниями 6, и, возможно, это где-то около стиха 6. Даже многие 
священники уверовали в Иисуса через служение Апостолов. 
 

Этого бы не произошло, если бы Иисус играл по правилам иудейских лидеров. В 
милосердии, и он сделал это для себя тяжелым, он критиковал их снова и 
снова. Матфея 23, семь горя фарисеям. 
 

Ого! Он их раздражал. Он спровоцировал их, чтобы они увидели свою нужду в 
спасении. Деяния 6, около стиха 6, что многие из них увидели. 
 

Многие левиты и многие священнические семьи верили в Иисуса. Вот это да! 
Вторая причина — освободить людей от рабства фарисейского учения. Итак, 
снова и снова в этом разделе мы видим, что мы должны жить и делать те 
духовные вещи, которые мы делаем. 
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Давать, служить, что угодно, использовать наши духовные дары для Бога, не для 
того, чтобы люди видели и аплодировали нам, но чтобы мы делали это, служа 
нашему Отцу Небесному. Мы видим это сразу в стихе 1. Это лозунг, резюме 
темы с 1 по 18 этой главы. Берегитесь творить праведность свою перед людьми, 
чтобы они видели вас, ибо тогда не будет вам награды от Отца вашего 
Небесного. 
 

Итак, когда вы даете нуждающимся, не трубите перед собой, как делают 
лицемеры в синагогах и на улицах, чтобы их хвалили другие. Мы не думаем, что 
это буквально, но мы понимаем суть. Кажется, это гиперболический язык 
даяния, чтобы убедиться, что другие видят, что мы даем. 
 

Истинно говорю вам: они уже получили награду свою сполна. Их награда — 
похвала людская. Их вера не достигает даже земли. 
 

Это не достигает небес. Это, они привязаны к земле. Они действительно 
угодники мужчин, если хотите. 
 

Но когда ты подаешь нуждающемуся, говорит Иисус, 6 3 Матфея, пусть левая 
рука твоя не знает, что делает правая. Это не буквально. Другими словами, 
насколько это возможно, делай это тайно и не привлекай к себе внимания. 
 

Я знаю людей, которые никогда серьезно не жертвовали на то, на что, как они 
думали, Господь хотел их дать, потому что кто-то бы узнал, что они упустили 
радикальную природу учения Иисуса. Конечно, некоторые люди когда-нибудь 
это узнают , но в глубине души цель не в том, чтобы люди говорили, чувак, 
какой она духовный гигант. Нет, это не так. 
 

Иногда люди заметят, и они это сделают, и люди будут хвалить вас. Опять же, 
учение Иисуса здесь не абсолютно. Помните, творите добрые дела перед 
людьми, чтобы они хвалили Отца вашего Небесного. 
 

Неизбежно, некоторые люди увидят, что это имеет дело с Иисусом в проповеди, 
радикально касается не только буквы закона, но он проникает в сердце, в дух 
закона. И это тоже в, подходит, подходит самому закону. Десятая заповедь, 
доброе горе, проникает очень глубоко в сердце. 
 

Это заповедь против зависти. Так что Иисус в самом духе Ветхого Завета, 
отвергая фарисейские толкования, которые искажали закон и использовали его 
в своих целях. Боже, он в ярости. 
 

И есть традиции, которые они добавили к Ветхому Завету, опять же, для своей 
выгоды. Иисус нападает на эти вещи и восстанавливает этику Ветхого Завета. 
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Продвигает ли он ее? Конечно, из-за своей личности, потому что он царь, 
который приносит свое духовное царство. 
 

Но сейчас мы делаем акцент не столько на его царстве, хотя должности 
неотделимы от человека. И это также говорит священник, но речь идет о том, 
что он великий пророк Божий. Если вы даете, не давая одной руке знать, что 
делает другая, чтобы ваше даяние было втайне, если вы это делаете, ваш Отец , 
видящий тайное, вознаградит вас. 
 

Так же и с молитвой. Не будьте как лицемеры, которые молятся в синагогах, 
желая показаться людям. Они получили награду, похвалу от людей. 
 

Но когда вы молитесь, идите в свою комнату и закройте дверь. У некоторых 
людей буквально были молитвенные комнаты из-за этого. Я не против этого. 
 

Но опять же, я знаю людей, которые не молились на молитвенных собраниях 
из-за непонимания радикальной природы учения Иисуса и его использования 
гипербол. Дело в том, что однажды этот момент был продемонстрирован 
великим евангелистом Д. Л. Муди с большим эффектом. Один человек, атеист , 
пошел на собрания Муди, чтобы поиздеваться над этим невежественным 
проповедником. 
 

Муди не был очень образованным человеком, но он любил Господа, он 
лихорадочно изучал Библию и проповедовал истину. И в этом большом 
крестовом походе Муди призвал местного пастора помолиться. Парень 
продолжал и продолжал, и звучало так, будто он молился, чтобы его увидели 
мужчины. 
 

И этот атеист не мог в это поверить. Это на самом деле открыло, это начало 
открывать его сердце для Евангелия. Потому что Муди подошел к микрофону и 
сказал: извините, брат мой, пока вы заканчиваете свою молитву, мы перейдем к 
гимну номер такой. 
 

Другими словами, он распознал фарисейский наклон этого. Это был шанс 
пастора засиять перед своим городом, а Муди не хотел этого, потому что Иисус 
собирался засиять в этом послании, в этом крестовом походе, а не в чем-то 
подобном. 
 

Ого, этот человек был так впечатлен. Он сказал, этот парень искренний. Он 
открыл глаза и уши, и по благодати Божьей Бог открыл его сердце, просто для 
простого послания Муди. 
 

И более образованный атеист, чем проповедник, который был более образован, 
верил в Иисуса. Через Иисуса, через , извините, Муди, подчиняясь этике Иисуса 
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в Нагорной проповеди, Иисус великий пророк. Когда ты идешь молиться, иди в 
свою комнату, закрой дверь и молись отцу твоему в тайне. 
 

И когда ты молишься, Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе. И не будь как 
язычники, которые собирают пустые слова, чтобы их услышали. Я думаю о 
жрецах Ваала, скачущих вокруг, о жертвеннике в битве с Илией. 
 

О, боже мой, они думают, что будут услышаны своим многословием. Не будьте 
как они, стих восьмой, ибо знает Отец ваш, в чем вы имеете нужду, прежде 
вашего прошения у Него. Молитесь так, Отец наш Небесный. 
 

Нагорную проповедь можно анализировать по-разному. Я не говорю, что это 
единственный способ, но один из действенных и назидательных способов — 
рассматривать ее как учение Иисуса , великого пророка Иисуса, который учит 
нас, как жить на земле, со знанием того, что всемогущий Бог на небесах — наш 
отец. То же самое касается и поста. 
 

Не поститесь, чтобы вас видели другие, говорит Иисус. Когда вы это делаете, 
когда люди это делают, стих 16, вы знаете, что он скажет. Они получают награду 
сполна. Но когда вы поститесь, выглядите как можно более нормально. 
 

Не показывай, насколько ты духовен, выглядя таким несчастным. Ты хочешь, 
чтобы твой отец увидел, кто видит тайно, и твой отец, который видит тайно, 
вознаградит тебя. Если глава пятая, после Заповедей блаженства, говорит о том, 
чтобы жить в мире, враждебном Богу, со знанием того, что Бог — наш отец, и 
если глава шестая, с первой по восемнадцатую, учит делать эти особенно 
религиозные вещи в нашем собственном контексте, поклоняться, изучать 
Библию, молиться, евангелизировать, что бы это ни было, используя дары, 
которые Бог дал нам, чтобы служить Господу, мы должны делать это, говорит 
Иисус, не для того, чтобы пожинать аплодисменты мужчин и женщин, но мы 
должны делать это, чтобы угодить нашему Небесному Отцу. Есть радость в 
служении Иисусу и использовании наших даров, чтобы угодить нашему Отцу. 
Какое это благословение.  
 
Затем, 6:19-34 говорит о области, столь же актуальной в первом веке, как и в 
двадцать первом, и это жизнь, управление своим богатством и имуществом с 
Богом как Небесным Отцом. 
 

Прежде всего, говорит он, вашей конечной целью должно быть не накопление 
как можно большего богатства на земле, а накопление богатства на небесах. Не 
собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где воры 
подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе. Двадцать один — 
замечательный принцип. 
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Ибо где сокровище ваше, там будет и сердце ваше. Мы можем судить о 
духовности человека по тому, куда люди вкладывают свои деньги. Другое 
применение этого отрывка, которое я использовал несколько раз, когда меня 
обижали христиане и христианские учреждения, и я был искушен иметь 
отвратительное отношение к ним, я просто буду здесь откровенен, я не буду 
называть имен, но намеренно поддерживал их финансово, потому что я 
обнаружил, что Господь изменил мое отношение. 
 

Я не говорю, что это главное применение, которое имел в виду Господь Иисус, 
но где сокровище ваше, там будет и сердце ваше, и для поддержки, поэтому я 
не говорю поддерживать либеральные предприятия или тех, кто не продвигает 
Евангелие, но, возможно, вы были обижены учреждением на своем пути в 
какой-то момент. Дайте ему, и Бог заберет ваши неприятные чувства по 
отношению к нему. Вы не можете служить и Богу, и деньгам, стих 24. 
 

Мы не только не должны собирать сокровища на земле, но и на небе, где наш 
небесный отец, но мы не должны беспокоиться о деньгах. Я признаю, что это 
постоянная битва в моей жизни, и все же Бог благ, и он обеспечивает чудесно, 
но мы должны беспокоиться, так сказать, о Боге в его царстве, и наш отец 
обеспечит нас щедро. Мы видим это в стихах 26 и 32. 
 

Не заботьтесь для души вашей, что вам есть, что пить, и для тела вашего, во что 
одеться. Душа не больше ли пищи в теле, одежды? Вот, Бог печется о птицах и 
одевает цветы пышно, как если бы они были. Это аргумент в пользу того, что Бог 
делает нечто большее. 
 

Он заботится об этих ничтожных нечеловеческих созданиях. Разве вы не ценнее 
их? Ваш Небесный Отец питает их и одевает лилии в красоту. Ваш Отец знает, в 
чем вы нуждаетесь. 
 

Итак, но не заботьтесь, скажем, в стихе 31, что нам есть? Что нам пить? Во что 
одеться? Для язычников в этом контексте это означает неспасенных людей. Те, 
кто не знают Господа, ищут всего этого, и Отец ваш Небесный знает, что вы 
имеете нужду в этом. Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 
приложится вам. 
 

Твой отец любит тебя. Твой отец заботится о тебе. Поэтому Иисус, пророк, в 
сфере имущества и финансов говорит: не живи ради земного богатства. 
 

Библия предупреждает об опасности богатства. В то же время она увещевает 
тех, кто богат дарами Божьими, использовать это богатство для продвижения 
Царства Божьего. И затем Иисус переходит от 26 к 34 и говорит: не заботьтесь о 
том, что вам нужно, потому что у вас есть Отец на небесах. 
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Разве вы не понимаете? Если вы живете как неспасенные люди, беспокоясь об 
этих вещах, то вы сообщаете им, что у вас нет, что нет отца на небесах. Но если 
вы живете уверенно, конечно, работая на своей работе и так далее, даже когда 
у вас есть нужда и доверяя своему Отцу, что он обеспечит, ваша жизнь является 
свидетельством для него, что есть отец на небесах, и он ваш отец, и вы его сын 
или дочь, и он позаботится о своих. Я рассматриваю Матфея 7 в целом, как 
заключение Нагорной проповеди, и в нескольких местах там упоминается Бог 
как наш отец. 
 

7:1 по 6, в основном говорит, теперь я дал вам удивительное учение. Это мой 
парафраз. Я дал вам удивительное учение. 
 

Не используйте его, чтобы судить других. Используйте его, чтобы судить себя, а 
затем помогать другим. Но не позволяйте этому стать боеприпасом, которым вы 
выходите и стреляете в других. 
 

Нет, нет, нет. Нет, Нагорная проповедь предназначена для вашего сердца, 
вашего ума и вашей жизни. И затем растите по ней, и смотрите, как будто вы 
можете помочь другим людям. 
 

И я не думаю, что это знание само по себе достаточно. Скорее, вам нужен ваш 
отец на небесах. Павел сказал бы, что вам нужен Святой Дух. 
 

Итак, просите, ищите и стучите, и Бог ответит. Он даст вам возможность найти. 
Он откроет вам дверь. 
 

То есть, вам нужна Божья сила, Его благодать, Его дух. Вам нужен Бог, чтобы 
исполнить Нагорную проповедь. Принцип дан в стихе 11. 
 

Если же вы, которые злы, Иисус не стесняется в выражениях, умеете давать 
благие дары своим детям, и вы делаете это, вы не даете им чего-то плохого, что 
выглядит похожим на что-то хорошее, о чем они просят в контексте. Если же вы, 
которые злы, умеете давать благие дары своим детям, тем более Отец ваш 
Небесный даст благие дары просящим у Него? Так что просите у Него. 
Содержание Библии, в данном случае пророческого служения Иисуса его 
слушателям первого века, не отвращает нас от зависимости от Отца, как раз 
наоборот. 
 

Это показывает нам, что мы нуждаемся в нем, чтобы жить для него и чтить его. 
Не будьте, не будьте обмануты, говорит Иисус. Вам нравится мое учение здесь, 
на склоне горы, но не будьте, не будьте религиозными наивными людьми. 
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Большинство людей не будут жить по Нагорной проповеди. Большинство, 
напротив, последуют широким вратам и легкому пути, ведущему в погибель. 
Поймите, говорит Иисус, то, что Я говорю вам, не легко. 
 

Трудно. Тесны врата, узок путь, ведущий в жизнь. И сравнительно немногие 
находят ее. 
 

Так что не разочаровывайтесь, когда все не радуются моим радикальным 
пророческим учениям о том, как вам следует жить. На самом деле, будьте 
осторожны. Вы приняли мое учение как от Бога, и это правда, потому что я Сын 
Божий, говорит Иисус, и я даю вам учение истинной праведности, не 
фарисейской, но истинной праведности сердца и так далее в жизни. 
 

И Я учу вас чтить Отца вашего и Моего Небесного. Но будут лжепророки. 
Испытывайте то, что они говорят в этом контексте, особенно испытывайте, как 
они живут. 
 

Есть включение. Вы узнаете их по плодам их, 16. Вы узнаете их по плодам их, 
стих 20. 
 

Как учил меня мой замечательный системный учитель-богослов Роберт Дж. 
Данцвайлер , чтобы получить учение Библии, нужно использовать всю Библию. 
В других местах мы уже видим это во Второзаконии 18, где пророк, который 
утверждает, что он пророк Господа, говорит вещи, которые не сбываются, что 
они говорят ложь. Аналогично, в главе ранее во Второзаконии, это либо 13, 
либо 15, я потерял, либо во Второзаконии 13 или 15, 13, то есть, учение таково, 
что если учение пророка не согласуется с предыдущим откровением, он тоже 
лжепророк. 
 

Итак, здесь Иисус делает акцент на жизни. Таким образом, он фактически 
привлекает внимание к своей собственной жизни. И это напоминает мне 
Иоанна 8, Я не рекомендую вам, или я говорю, что Иисус сделал со своими 
врагами. 
 

Кто из вас может обличить меня в грехе? Мы увидим, что его безгрешная жизнь 
является одним из предпосылок его искупительной смерти и триумфального 
воскресения. Здесь вы получите мое учение, говорит Иисус, об Отце, который на 
небесах. Не принимайте учение каждого наивно. 
 

Испытывайте духов, от Бога ли они, 1 Иоанна 4, потому что много лжепророков 
появилось в мире, и Бог будет судить их. Мало того, есть не только лжепророки, 
но есть и лжеученики. Не всякий, говорящий Мне: Матфея 7:21: Господи! 
Господи! войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего, тот 
снова там, Который на небесах. 
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В тот день многие скажут Мне: Господи, Господи! не от Твоего ли имени мы 
пророчествовали, не Твоим ли именем бесов изгоняли, не Твоим ли именем 
чудеса творили? Может быть, это был NIV в какой-то момент; только дважды от 
Твоего имени. А трижды. Это так выразительно. 
 

Эти люди делали вещи во имя Иисуса, вещи, связанные с духовными дарами. 
Так что сверхъестественные явления не являются достаточным испытанием 
истины Бога. У меня когда-то был студент из Бразилии. 
 

Он был так осторожен. Он был так осторожен. Он сказал, моя страна — большая 
страна. 
 

И у нас есть католическая церковь, и у нас есть евангелическая церковь, и у нас 
есть много верующих. У нас также есть культы. Поскольку мой американский 
студент сидел на этом конкретном факультативе по стойкости и отступничеству, 
мы работали с греческим текстом, изучая один отрывок за другим, медленно 
выстраивая теологию. 
 

Они сказали, что мы не можем этого понять. Как люди могут делать это во имя 
Иисуса и не знать его? Потому что он заявляет им в стихе 23, что на последнем 
суде он скажет: «Я никогда не знал вас», и отступит от вас, вы, делатели 
беззакония. Этот парень был очень осторожен. 
 

Он не превращал Бразилию в зоопарк культов, ясно? Много евангелистов, 
сильная евангелическая пресвитерианская церковь, например. Но есть культы. 
Он говорил о конкретном культе и людях, которых он знал, которые были 
исцелены им. 
 

Как они это делали? Иногда во имя Иисуса. Они проводили духовные операции. 
Практикующий подходил к руке человека, открывал ее, вынимал опухоль и 
закрывал ее. 
 

Он называл это белой магией и черной магией. Определенно, происходит что-
то сверхъестественное. И , конечно, люди требовали этого. 
 

И некоторые люди исцелились благодаря этому. А потом я, с небольшим 
трепетом в сердце, потому что я не особо доверял этому парню. Но вот мы 
ведем занятия, и теперь он привлекает всеобщее внимание, верно? Итак, я 
спросил, как вы определяете истину в этом контексте? О, его ответ был 
прекрасен. 
 

Я не мог бы сделать лучше, говорит он. Не чудесами, не сверхъестественными 
делами, сказал он. Истину определяешь словом Божьим. 
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И словом Божьим, это был культ, вводящий моих друзей и других в 
заблуждение сверхъестественными явлениями. Американские студенты, 
которые слышали, как говорил этот человек, никогда не забудут это и этот 
отрывок. Можно творить чудеса во имя Иисуса, или сверхъестественное, как я 
это называю, во имя Иисуса, не принадлежать Иисусу и не знать Отца, который 
на небесах. 
 

Это по словам самого Иисуса. О, мы должны очень осторожно делать такой 
вывод о ком угодно, но это должно быть частью нашего общего мировоззрения 
и картины и частью репертуара, по которому мы оцениваем реальность. 
Господь завершает проповедь не упоминанием Отца, но Господа Иисуса, 
великого пророка, который приносит Царство Божие и который пойдет на крест 
как священник, говорит: вот, вы слышали мою нагорную проповедь. 
 

Повинуйтесь этой проповеди, потому что в его притче о двух типах домов, 
построенных на песке и на камне, оба они слышат истину. Так что парень, 
строящий этот дом на песке, делает это не из-за недостатка информации; это из-
за недостатка послушания, которое приводит к тому, что его дом рушится, когда 
приходит бедствие. А человек, строящий этот дом на твердой скале, повинуется 
словам Господа Иисуса. 
 

Это прекрасная маленькая притча, потому что беда приходит ко всем, включая 
христиан. И я всегда говорю, когда беда обрушивается на вас и ваш дом, вы 
идете ко дну, вы тонете. Мы не супердуховные гиганты, но по благодати 
Божьей, его благодать поднимет нас обратно на поверхность. 
 

И с помощью и молитвами наших братьев и сестер мы продолжим идти вперед, 
особенно если наша жизнь основана на учении великого пророка, Господа 
Иисуса Христа. В этом контексте, особенно на учении Нагорной проповеди. Я 
собираюсь немного позже рассказать о том, как Иисус является великим 
пророком из Послания к Евреям 1:1 и 2, но я собираюсь сделать это в контексте 
Послания к Евреям, глава 1, стихи 1 и 2. Глава 1 Послания к Евреям на самом 
деле проходит через 2 и 4. Разделение на главы не самое лучшее, хотя это 
лучший отрывок, насколько мне известно, объединяющий все три должности и 
применяющий их к Господу Иисусу Христу. 
 

Потому что Бог дал эти должности в Ветхом Завете, исторические должности, 
пророк, священники, пророки, священники и цари, так что s, чтобы служить 
своему народу в их собственных живых историях и в истории Израиля, 
несомненно, но его долгосрочная цель состояла в том, чтобы объединить эти 
три должности, неслыханных в Ветхом Завете. Цари не должны были возиться 
со священническими делами, например. 
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Объедините эти три должности в одном человеке, его сыне, которому он дал бы 
дух без меры, чтобы быть пророком, священником и царем par excellence. Итак, 
я вернусь к Евреям 1:1 и 2, если Господь позволит, но Иисус больше, чем 
пророк. Иисус есть само слово Бога, как мы видим из Иоанна, глава 1.  
 
Мы увидим это более подробно через несколько минут в нашей следующей 
лекции, когда мы действительно снова к этому вернемся. 
 

Это доктор Роберт Петерсон в своем учении о спасительной работе Христа. Это 
сессия 7, Три служения Христа, Пророка, Священника и Царя, Часть 2. 
 
 


